
Verbale assemblea del 27 gennaio 2025  

 

Lunedì 27 gennaio 2025 alle ore 20.45 si è riunita l’assemblea ordinaria del Comitato Genitori in seconda 
convocazione, presso i locali di Palazzo Zacchi a Gaiarine, per la discussione dei seguenti punti all’ordine del 
giorno: 

1. Resoconto lotteria di Natale 
2. Festa di Carnevale  
3. Contributo volontario famiglie 
4. Lotteria di Pasqua 
5. Giochi comunali 11 Maggio 
6. Varie ed eventuali 

 
Genitori presenti 13, assenti giustificati 4, assenti non giustificati 1. 

Insegnanti: Assenti 

1. LOTTERIA DI NATALE: a fronte di una spesa di €109,00 tra panettoni e cioccolatini, sono 
stati incassati €540,00, con un utile di €431,00. 
 
Nell’occasione abbiamo elencato spese fino inizio anno scolastico: 
Progetto ceramica: €179 
Capellini natale piedi bus: €25 
Sito internet: €100 
Fotocopiatore: €183 
S. Nicolò: entrata + €200 
 
Cassettina presente Bar Roma: ricavato fino a Natale € 66 circa, utilizzato per saldare 
conto aperitivo piedibus e vari caffè + aggiunta €28. 
Per il momento la cassettina rimane al bar pe eventuali altre offerte. 
 

2. FESTA DI CANEVALE 1 MARZO: In occasione della sfilata della Festa di Carnevale serale, 
organizzata da festeggiamenti S.Rocco, è stato chiesto la partecipazione dei Comitati delle 
Scuole del Comune per intrattenere i bambini e le loro famiglie con una piccola festa già 
a partire dal pomeriggio. Nessun Comitato ha aderito all’iniziativa. 
Noi come comitato abbiamo deciso di organizzare la giornata nel seguente modo: 
MATTINA: dalle ore 8.00 a 12.00 in piazza per la vendita dei dolci, realizzati dai genitori 
degli alunni. 
Vengono stabiliti i turni di presenza: 
                         8.00-10.00 Paola Carbonera, Mara, Valentina 
                        10.00-12.00 Paola De Conti, Marzia e Serena 
SERA: durante la sfilata dei carri vendita di popcorn, acqua e sacchetti di coriandoli.    
                         Presenti: Giorgia, Erica e Tiziana. 

                  Per l’evento bisogna acquistare sacchetti di carta per popcorn e popcorn. 

Nell’occasione si è discusso nel valutare l’acquisto di una NUOVA MACCHINA PER POCORN                           
visto il frequente mal funzionamento negli ultimi periodi. Tutti hanno approvato all’ acquisto.   



3. Si approva l’invio ai genitori della richiesta del contributo annuale di €20,00 per inizio 
febbraio.  È stata modificata la lettera, visto diminuzione progetti in corso quest’anno. 

4. LOTTERIA PASQUALE: viene riconfermata la lotteria pasquale, con 6 ruote, il costo del 
biglietto di € 1. Estrazione 15 aprile, uscire con le cartelle metà/fine marzo.          

Valutazione se fare insieme all’uovo di Pasqua la colomba. 

5. GIOCHI COMUNALI 11 MAGGIO a Campomolino, CLUB 3 mulini.                                                   
Viene creato gruppo lavoro: Giorgia, Nadia, Mara ed Elisa. 

Successivamente si troverà insieme al gruppo della primaria di Francenigo, per decidere 
Gadget bambini, menù per il pranzo e varie/eventuali.  

Nell’occasione si è proposto come Gadget: segnalibro, braccialetto e fare menù unico: 
pasta al pomodoro/bianco -patatine-pane-acqua-vino, dolci. 

Inviare lettera alle istituzioni e parroco. 

6. Varie ed eventuali: 
CALENDARIO 2025/2026 
Gruppo lavoro: Valentina, Tiziana, Marzia, Dolores e Paola De Conti 
 
Rimangono 5 classi, da valutare ogni classe 2 mesi + foto piedibus +foto generale. 
Disegni fantasia di colori. 
Gli ultimi anni si facevano 350/400 copie 
Da discuterne tra aprile e maggio e decidere un tema. 
Ricerca nuovo fotografo. 
Attuale tipografia appoggiati a Treviso. 
 
Prima di fine scuola lettera al dirigente per autorizzazione progetto, al rientro a 
settembre lettera ai genitori con firma privacy, in modo da fare le foto a scuola, con il 
primo lunedì di rientro. 
 
DOPOSCUOLA: non è partito. L’assessore alla cultura ha informato che a causa della 
nuova dirigenza, il comune non è riuscito a presentare la domanda all’ inizio dell’anno.  
A nostro parere, questo ritardo ha penalizzato le iscrizioni, perché ormai i genitori si 
erano organizzati.  
Il comune fa presente, che con il prossimo anno usciranno le classi a tempo pieno e 
quindi proporre un progetto DOPO SCUOLA avrà anche dei costi aggiuntivi riguardo la 
mensa. 
 
SITO INTERNET: Paola Carbonera si impegna ad aggiornare le pagine del sito internet.  
Valutare per il prossimo anno se cambiare fornitore dello spazio web per ridurre i costi. 

 

Nessun altro intervento. L’assemblea termina alle 22.57. 

 

  La segretaria                                                                        Il Presidente 
  Sara Ghirardo        Giorgia Casagrande 


